

Die Küche als Lebensraum



In der «**Trendwelt Küche**», diesmal unter dem Patronat von «Küche Schweiz», zeigen führende Küchenbauer, wie **vielseitig und wohnlich** Küchen heute gestaltet werden können. In der individuellen Planung wird **jede Küche auf Mass** gemacht und passt perfekt zum persönlichen

Lebensstil. Ob Loft oder Landhaus, immer ist die **neuste Technik** selbstverständlich. Und weil Küche und Wohnraum heute oft fast dasselbe sind, wird der Küchenbauer immer öfter auch zum **Innenarchitekten** und entwirft passende Sideboards, den Esstisch und weiteres Mobiliar. Die «Trendwelt Küchen» ist die beste Gelegenheit, sich darüber zu informieren. Wir freuen uns auf viele Besucher und **gute Gespräche**.

Rainer Klein
Küche Schweiz
Der Branchenverband
www.kueche-schweiz.ch
Halle 2.1